



毎年8月のお誕生会には、手作りのおばけ屋敷を行なう予定になっていましたが、今年は新型コロナウイルス感染拡大予防のため、『おばけパレード』を行いました。おばけに扮した年長児が廊下を練り歩き、各お部屋ををのぞき込むという感じです。年長組の子ども達は、それぞれ自分のなりたいおばけのイメージを膨らませながら、根気よく制作をしお誕生会を迎えました。よほど怖かったのか泣いてしまう小さい子ども達もいたようですが、反対に年長組の子ども達の表情は明るくおばけになることを思い切り楽しんでいました。

プール遊びでは大きな怪我や事故等なく、子ども達の本当に楽しそうな笑顔が沢山見られました。毎日のプールの印、検温等ありがとうございました。体調把握のため、検温は引き続きよろしくお願い致します。

9月に入ると運動会の練習が始まります。朝ご飯をしっかり食べて登園できるといいですね。

### 9月のねらい

- ◎保育者や友だちといろいろな運動遊びをしたり、音楽に合わせて表現遊びを楽しむ。
- ◎身近な自然に触れて遊び、季節の変化を知る。

### やまほいく

稲泉寺に蓮を見に行ってきました。大きなピンクの花や葉っぱに驚いた、きいろ組の子ども達です。



### お知らせ

☆18日(金)、30日(水)運動会の総練習があります。**9時までに登園しましょう。**

プール遊びが終わり、いよいよ、運動会の練習が始まります。走りやすく、汚れてもいい支度で、**運動靴を履いて登園**しましょう。

☆9月、県下一斉で県によるチャイルドシート着用調査が実施されます。調査があるからという事ではなく、大切な子ども達の命を守るために普段からチャイルドシートを着用しましょう。

#### ☆第9回おひさま保育園運動会

日時 10月3日(土) 午前8時30集合  
8時45開始

場所 おひさま保育園 園庭

・今年は新型コロナウイルス感染拡大予防のため、規模を縮小して行います。**観覧は各家庭2人**とさせていただきます、親子競技、来賓祖父母競技、小さいお友だちの競技は行いません。ご了承ください。

・雨天の場合については、現在検討中です。決まり次第、あらためてお知らせいたします。

6月までは担任が2人いましたが、7月からは担任が1人になりました。すると「先生1人になっちゃったから自分のこと自分でしなくちゃ!!」とプールやパジャマのお着替え、自分の荷物の片付けなど、頑張ってくれているきいろ1組さん、みんな少しづつお兄さんお姉さんになってきました。

絵本「うさぎのきょうだい」が好きで、大きなにんじんを収穫できるように、きいろ2組さんと一緒にプランターでにんじんを育てています。

大きなにんじんをぬくために、園庭の草をぬいて「にんじんをぬく練習」をしていました。プール遊びで練習がしばらくできませんでしたが、プールに入りながら「お庭の草、大きくなってきたね、また練習しなくちゃ」とねらっていました。

大きなにんじんをぬく日を夢みて、日々トレーニング中のきいろ1組さんです。



●園児に関すること、園の行事 ○職員に関すること  
☆保護者の皆さんに参加していただきたい行事や催し物

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
			●NPIC (あか、みどり組)			
6	7	8	9	10	11	12
	●セカンド ステップ (みどり1, 2組)	●リトミック				
13	14	15	16	17	18	19
		●10月希望登 園申込締切日 ●保育利用時間 確認書提出日		●身体測定 (しろ、きいろ、 みどり組)	●運動会総練 習(1回目) ●身体測定 (ひよこ、もも、 あか組)	
20	21	22	23	24	25	26
	敬老の日	秋分の日	●お誕生会 (パネルシアター)			
27	28	29	30			
	●避難訓練		●運動会総練習 (2回目)			



☆ 年少組のお友だち雲がない青空をみて  
「きょうの、おそらお山の下までつながっているよ」  
「あのお山に、わたしの好きな、たけのこあるんだよ」

☆ 年中組でのお昼を食べている時  
A 「かみきったんだよ」  
保 「どこで切ったの」  
A 「ちょきちょきやさん」  
保 「かわいく切ってもらったね」